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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 1)    odg  22.03.2022     MOZIONE “SOSTEGNO ALLA PACE IN 

UCRAINA E CONDANNA ALL’AGGRESISONE RUSSA” POPOSTA DAL COPAGRUPPO 

FRANCESCO FRENOS – PROTOCOLLO 4903 DEL 14.03.2022 

  
Omissis  

Assessore Frenos:” Questa è la mozione di cui avevamo parlato in conferenza dei capogruppo del 

passato consiglio, già qualche passaggio potrebbe apparire vecchio, perché in una settimana 

sicuramente qualcosa è successo. Comunque credo, crediamo, un atto dovuto soprattutto per 

coinvolgere il nostro comune così come stiamo già facendo. Quindi proprio per il discorso per cose 

già accadute, per quanto riguarda l’accoglienza di adoperarci tutti insieme come mi è capito anche 

di dire domenica scorsa in una manifestazione che si è tenuta a Montemignaio di prepararci alla 

accoglienza di queste persone e però ci facci anche, perché le sentiamo molto vicine, forse 

emotivamente siamo più coinvolti, però ci aiuti  a pensare anche all’accoglienza che comunque 

stiamo già facendo in Casentino a livello casentinese per quanto riguarda tutte le altre persone che 

arrivano nel nostro paese e che hanno  dele difficoltà, quindi principale te è per questo ,motivo che 

abbiamo presentato questa mozione”. 

Presidente Andreani:” Qualcuno vuole la parola? Prego Vannucci” 

Capogruppo Vannucci ( Cittadini in Comune):” Se posso brevemente. Chiaramente 

condivisibile la finalità e fa molto piacere sentire anche il discorso dell’accoglienza, essenziale non 

per gli ucraini ma per chi ha bisogno, purtroppo il mondo è costellato da qui luoghi in cui la gente 

scappa perché c’è la guerra. La situazione in Ucraina la sentiamo più vicina perché ci interessa 

direttamente per mille ragioni, ragione economiche, di vicinanza culturae, di religione e perché 

forse ci ha in qualche modo svegliato su un problema che è il problema di essersi appiattiti per 

diversi anni verso un mondo dal punto di vista di energia e oggi ne paghiamo lo scotto. Però 

sicuramente questa qui è una situazione marginale al mio modi di vedere rispetto al dramma che sta 

succedendo in quel paese, dove credo che sia necessari a prescindere da tutte le discussione che ci 

sono state, dalle polemiche  che se pur sopite di stamani di quando il Presidente Zenesky ha 

partecipato in Italia, noi siamo il paese dove per fortuna è consentito dissentire in general, …da un 

punto di vista essenziale e cioè c’è uno stato sovrano riconosciuto da comunità internazionale, 

riconosciuto dalla stessa Russia, non ci dimenticammo questo piccolo particolare che ha 

riconosciuto la Russia sia la sua entità attuale sia quella passata, quindi prima che mettesse le mani  

su parti importanti del territorio la Russia l’ aveva riconosciuto ha un suo ambasciatore. Nel 2022 

uno stato ha invaso un altro stato, lo sta letteralmente spianando che non hanno non sono in grado di 

conquistarlo, e qui a parlo a livello personale, è assolutamente condivisibile che il fatto che 

l’Europa, il mondo la Nato non potendo partecipare in prima persona che questo significherebbe 

terza guerra mondiale che vorremmo evitarlo, ritengo assolutamente legittimo che abbia messo in 

condizione un popolo aggredito di difendersi adeguatamente, di difendere la propria cultura la 

propria gente il proprio territorio e il proprio diritto di esistere. Sposo in pieno questa mozione, sia 

da punto di vista  di vista di intelligenza di condannare fortemente la guerra e aprire le braccia  a chi 

ha bisogna. Un’informazione di servizio non so  se lo sapete il Catia lo sappiamo bene perché è un 

nostro compagno di scuola l’addetto militare all’ambasciata ucraina di Kiev, è un nostro non dico 

concittadino perché ha la residenza a Talla, il colonello Manuela che attualmente che io ho contato 

perché mi è stato chiesto di farlo mettere in contatto con delle persone  che stanno organizzando 

un viaggio per portare 2 pulmini di medicinali in Ucraina e credo che sabato partono per fare questa 
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missione e nel contempo porteranno indietro 10 fra donne e bambini a cui hanno trovato già la 

sistemazione. Lui è disponibile a mettersi a disposizione per chi eventuale volesse in qualche modo 

o avesse la possibilità di avere iniziative del genere ma ha problemi ad avere un riferimento in loco, 

perché chi mi ha contatto avevano dei problemi ad avere un riferimento in loco e non sapevano o 

come poter prendere questa gente e portarla legittimamente in Italia e lui ha risolto in 10 minuti. 

Quindi chi di voi può fare riferimento a me per mettersi in contatto con lui. Grazie”  

Assessore Frenos:” Grazie Michele”. 

Sindaco:” Anch’io ringrazio Michele per l’informazione perché penso che tutti noi dobbiamo 

possiamo fare qualcosa. Fra l’altro colgo l’occasione per informarvi ci 5 cittadini ucraini arrivati nel 

nostro territorio in questi giorni da una famiglia amica però era in contatto anch’io con delle 

persone al confine che dovevano portare, insomma gli avevo messo a disposizione la totale 

disponibilità della nostra comunità che poi alla fine è su questo che verte la questione, che tante 

persone hanno manifestato come scritto sono arrivate email al comune di disponibilità di tantissime 

famiglie che mettono o la propria casa o un’altra abitazione per poter accogliere, quindi 

assolutamente possiamo fare qualcosa e ringrazio Michele per averci detto questa cosa”. 

Presidente Andreani:” Qualcun altro vuole la parola? Bene si mette a votazione favorevoli? Fusco 

non la vediamo” 

Consigliere Fusco (Avanti insieme):” Purtroppo non riesco a metterla, sono con il telefono. 

Comunque sono favorevole?” 

Presidente Andreani:” Segretario cosa ne pensa?” 

Segretario Generale:” Ha espresso che è favorevole, quindi va bene”. 

Presidente Andreani:” La mozione è stata accettata, con votazione unanime. Andiamo avanti”. 

Sindaco:” Nuria non era unanime”. 

Capogruppo Vannucci ( Cittadini in Comune):” Non mi sembrava unanime” 

Presidente Andreani: ”Rifacciamo la votazione” 

Segretario Generale:” A questo punto può votare anche Tafi che si è collegata ora. Siamo al primo 

punto, la mozione sull’Ucraina” 

Presidente Andreani: Mettiamo a votazione la mozione dell’ordine del giorno numero 1. Frenos se 

vuoi dire qualcosa a Tafi visto che si è collegata ora.” 

Assessore Frenos:” Spero che Annalisa abbia letto la mozione. Praticamente avevamo parlato, tra 

l’altro anche Michele ci aveva mostrato alcuni punti sulla situazione in Ucraina, e per quato 

riguarda gli aiuti e noi questa mozione l’abbiamo presentata principalmente proprio per 

sensibilizzare la nostra comunità, non solo l’amministrazione ma proprio tuta la comunità per 

quanto riguarda   l’accoglienza che è quello che fattibilmente è quello che potremmo fare rispetto a 

questa guerra, oltre che chiaramente condannare ciò che sta accadendo in questo momento. In due 

parole ti ho raccontato quello che ci siamo detti un po’ prima” 

Consigliere Tafi (Cittadini in Comune):” Va bene, va bene conosco. D’accordo”. 

Presidente Andreani: ”Si rimette a votazione, favorevoli? Astenuti? 1 . Quindi la mozione è stata 

approvata con voti favorevoli?  14 e 1 astenuto”. 

  

 

  

 


